

nous a expliqué de quelle manière, en étroite collaboration avec les autorités de l'Etat de Kano, l'Emir avait essayé de concilier les valeurs modernes et traditionnelles afin de faciliter le processus de développement dans la région. Le chancelier a en outre exprimé la reconnaissance de l'Emir pour l'aide que le Canada a apportée à l'Etat de Kano dans le domaine de l'éducation: nous avons d'ailleurs appris que des enseignants canadiens travaillent en étroite collaboration avec les Nigériens à l'école primaire qui se trouve dans le domaine même de l'Emir.

Nous nous sommes enfin rendus au barrage Yakubu Gowon, au sud de Kano, clé de voûte d'un projet de retenue des eaux et d'irrigation qui augmentera considérablement la productivité agricole de Kano, lorsqu'il sera complété. J'étais accompagné du Commissaire aux Travaux publics de Kano qui nous a invités à casser la croûte au Lac Bagauda.